

Recibe Miguel Díaz-Canel a presidente boliviano



La Habana, 23 abr (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, recibió este lunes en La Habana a su par de Bolivia, Evo Morales, quien llegó la víspera a la isla con el objetivo de impulsar las relaciones bilaterales y la integración regional.

Después del recibimiento y la ceremonia protocolar en el Palacio de la Revolución, ambos mandatarios comenzaron las conversaciones oficiales.

Antes del encuentro, Morales rindió homenaje al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, en el Memorial que lleva el nombre del prócer independentista.

En declaraciones a la prensa, el líder boliviano felicitó a Díaz-Canel por su reciente elección como presidente de los consejos de Estado y de Ministros, y destacó la solidaridad de la mayor isla de las Antillas con otros pueblos del mundo.

Asimismo, resaltó que con su visita busca potenciar la agenda de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba